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VERBALE N. 119 del 29.06.2020  Approvato in data 29.06.2020 
 
 
ORDINE DEL GIORNO: N. 111 del 29-05-2020; odg suppl. n. 119 del 08.06.2020; odg suppl. n.                
120 del 26.06.2020 
ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00 Prima convocazione - 10:00 Seconda convocazione 
 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 
ORA 

ENTRAT
A 

ORA 
USCIT

A 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA  

Russo Girolamo P 10.11 11.13     
Argiroffi Giulia P 10.11 11.13     

Caronia  Marianna A -- --     

Ferrara Fabrizio P 10.11 11.03     

Gentile Milena  P 10.23 11.13     

Melluso Fausto  P 10.11 10.44     

Tantillo Giulio P 10.51 11.13     
 

 VERBALE  
 

Il Presidente Russo apre la seduta in modalità telematica alle ore 10.11 in             
seconda convocazione con la presenza dei Consiglieri Argiroffi, Melluso e          
Ferrara. 
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile il giorno successivo alla seduta al seguente link:         
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
Argomenti da trattare: 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Varie ed eventuali. 
3. Lettura e approvazione del verbale della seduta 

Il Presidente Russo apre la seduta comunicando ai colleghi Consiglieri la richiesta            
parere sulla convenzione sull’affidamento dello Stadio Comunale alla nuova società          
di calcio. Continua ricordando la calendarizzazione prossima della Commissione con          
l’Ass. Catania il 02.07 e Ass. Prestigiacomo e Uffici per il giorno 03.07 e che saranno                
in prima convocazione alle ore 09.00. 
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La Commissione concorda nell’invitare l’Assessore e gli Uffici preposti per i dovuti            
aggiornamenti propedeutici per rendere parere sulla proposta di delibera sulla          
convenzione. 
La Cons. Argiroffi esprime il proprio parere e posizione di disappunto a proposito del              
Contratto di Servizio con la Rap. 
Il Presidente Russo pone l'accento sul tema relativo allo “spazzamento strade” che            
affidato alla Rap non soddisfa le esigenze della città e che viene svolto in maniera               
altamente discutibile. Pertanto trova ragionevole affidare il servizio ad altra          
partecipata che non soffre certo di mancanza di personale. 
Il Cons. Melluso e la Cons. Gentile pongono l’attenzione sull’assenza di necessaria            
pianificazione e l’affidamento in esternalizzazione dei servizi non ha mai reso un            
beneficio per la città. Fra l’altro il mancato coordinamento delle partecipate rende            
difficoltoso ogni qualsiasi piano di crescita.  
La Commissione apre un ampio dibattito sugli argomenti in discussione quali la            
media dell’età piuttosto alta degli operatori e la discutibile assegnazione delle risorse            
sia umane che finanziarie nella distribuzione del lavoro. 
Il Presidente Russo è del parere che alcuni di tali argomenti ritenuti rilevanti             
dovrebbero essere motivo di approfondimente della Commissione Trasparenza e         
Garanzia. Continua esprimendo quanto proposto in un passato recente al fine di            
risparmiare risorse finanziarie non indifferenti prevalentemente sul taglio dell’Iva. 
La Commissione prosegue il dibattito argomentando anche sul piano politico. 
Il Cons. Ferrara pone quale esempio di grave difficoltà operativa relativamente alla            
trasparenza sul campo la vicenda legata al forno crematorio e alle vicende collegate             
alle criticità che gravano sui cittadini anche in termini economici costretti a ulteriori             
esborsi per trasferire i propri cari in altre città ove il servizio funziona. 
Il Presidente Russo chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta             
odierna il quale lo pone in votazione, per appello nominale. 
Il presente verbale N. 119 del 29.06.2020  viene approvato all’unanimità dei presenti. 
Alle ore 11.13 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 
Letto, approvato e sottoscritto. 

  Il  Segretario  Il Presidente 

  Domenico Mattei  Girolamo Russo 
  

2 


